

# 介護体験を



## 聞く会



ホームページ  
<http://www.yanagida-kaiago.co.jp/>

## 桜とパチリ

柳田デイサービス中島では歩行訓練も兼ねて普段より屋外歩行をしていますが、夏冬の「〇〇だから歩くのは気乗りしないわ」という言葉も激減し、年に一度のこの時期を逃すまいと言う（スタッフの？）気合いも手伝つて、満面の笑みが見られます。

『ここが動けば体も動く』とはこの事なんですね。あっちの桜も見に行きたいと思えば、いつも以上にいつの間にか歩いていた。

そんな風に「いつの間に

か身体を動かす」機会があり、年を重ねてもいつも通り動け、安心してご自宅で過ごして頂けるようになることが私たちスタッフの喜びです。皆様の素敵なお笑顔を沢山お届けいたします！

明寿会 杉山

## 素敵なお笑顔に感謝

会報第243号  
令和4年4月15日発行  
発行所：(有)明寿会  
住所：川崎区中島1-13-3  
電話：044-233-0061  
\*介護体験を聞く会は休止中



心が動けば体も動く☆

春爛漫壁画作り

まだ少し肌寒い日もありますが、だいぶ春らしく過ごしやすい季節になつてきました。卒業式や入学式、お花見等この時期ならではの様々な行事があると思います。春と言えば至るところに桜やチューリップといった花が綺麗に咲いていますよね。柳田デイサ一ビス旭町では今回、桜で「春爛漫壁画作り」をしました。予め墨汁で染めた一一枚の画用紙に折り紙で作つた桜を貼つしていく作業をしました。一人2人くらいで一枚の画用紙を作つていきます。最終的に一一枚

## 部屋中が春爛漫



類 6 が 般 ノメえさまん  
も 0 現 的 イ ば て 聞 か  
の 0 在 で ゲ ヨ と 本 。れ  
以 種 約 す 一 シ ソ

上の品種があると言われています。品種によつては地域の開花時期も異なり一番早い地域だと沖縄県のカシヒザクラ(寒緋桜)が一月に開花するそうです。標高2000m以上の山に咲くタカネザクラ(高嶺桜)は7月ころに開花するともいわれています。ヤエザクラ(八重桜)といった山桜はソメイヨシノが終わつた後に開花していますね。そんな桜にも珍しい品種が12種類ものあるのをご存知でしょうか?ピンクや白のイメージが強い桜ですが、綠色と黄色の桜もある種でハイビスカスのようない不思議な桜です。黄色の桜は鬱金(ウコン)といふ大変珍しい品種でなんと飲酒時に飲む「ウコン」と花の色が似ている事からこの名前になつたそうです。この2種類の共通点としては日が経つにつれ、真ん中がピンク色になつていくそうです。まだコロナ禍で外出等の制限はありますが、暗くならずご利用者様と明



柳田・ディサービス 松本

思い思いの色合わせで素敵な桜の作品に☆彡

